



Bekennender Luga-Fan mit Dauerkarte: SVP-Nationalrätin Yvette Estermann.



Luzerns Stadtpräsident Urs W. Studer, Messeleiter Markus Lauber (r.).



FCL-Präsident Walter Stierli mit Nachfolger Mike Hauser und FCL-CEO Thomas Schönberger (v. l.).



Heineken-Schweiz-Führung: VR Marcel Erne, CEO Roger Basler und Verkaufsdirektor René Koller (v. l.).

## «Luga heisst Tiere und gute Würste»

### 33. Luzerner Erlebnismesse

Ans Abschiednehmen habe er sich eigentlich gewöhnt, sagt Luzerns abtretender Stadtpräsident **Urs W. Studer**. Seine 16. und letzte Luga-Eröffnung sei aber schon etwas Spezielles. «Die Luga ist einer meiner Lieblingsanlässe.» Und beim Traditionsmenü Beinschinken und Dörrbohnen wurden auch schon mal politische Strategien entwickelt. Mit dem abtretenden FCL-Präsidenten **Walter Stierli** ist ein weiterer grosser Luzerner zum letzten Mal in offizieller Funktion an der Messe-Eröffnung: «Die Luga ist nicht mehr wegzudenken.» Für die Luzerner SP-Nationalrätin **Prisca Birrer-Heimo** ist nach dem Feiern Arbeiten angesagt: «Als Vorstandsmitglied des Gemeindeverbandes LuzernPlus habe ich noch Standdienst.» Ihre SVP-Ratskollegin **Yvette Estermann** outet sich als Luga-Fan, sie und ihre Familie sind ständig an der Messe anzutreffen: «Luga heisst für mich Tiere und gute Würste.»

Text FRANK ESTERMANN, Fotos BRUNO VOSEER



Messegründer und VR-Präsident Alfred N. Becker (r.) mit CVP-Ständerat Konrad Graber.



Luzerner Regierungspräsidentin Yvonne Schärli, FDP-Ständerat Georges Theiler.



SP-Kolleginnen: Luzerner Stadträtin Ursula Stämmer (l.), Nationalrätin Prisca Birrer-Heimo.